

令和5年
第1回定例会

3月7日開催

上村町長の行政報告

みなさん おはようございます。
まず初めに、お亡くなりになられた方が5万人を超える過去最大のトルコ南部地震に対し、被災された皆さん方に心からのお見舞いを申し上げます。

ご案内のように、今回の震災対応は長期間になります。2011年の東日本大震災時に、我が国もトルコをはじめ諸外国から温かいご支援をいただいたように、被災地への対応は人道上においても大変重要なことです。

上島町においても、地震発生3日後の2月9日から町内各支所等で募金を募っていますので、今まで変わらぬ上島町民皆さまのご理解とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

また、ウクライナへの侵略は2月24日で1年が経過してしまいました。今この時点でも、罪のない子どもたちが犠牲になつており、極寒の大陸で電気も途絶え、耐え続けている民間人が多く存在しています。

を進めてまいります。

また、岸田首相は「異次元の少子化対策」を打ち出しておりますが、いち早く中村愛媛県知事も2月15日の愛媛県・市町連携推進本部会議において「えひめ人口減少対策重点戦略に基づく新たな取り組みについて」を提案され、様々な施策を協議していただきました。あわせて、県知事と20市町の首長により、愛媛県の出生数の反転増加を目指すなどの4つの目標を柱にした「人口減少対策協働宣言」に署名を行いました。今後上島町においても、この国の方針を基軸とし、国と県と町を「つなぐ」政策を取り組んでまいります。

続いて、令和5年度上島町の当初予算についてですが、その編成にあつては、感染拡大の防止と、地域経済活動の両立を図ることを予算編成方針とし、上島町の一般会計当初予算の総額は72億3900万円と、前年度に比較して5億2600万円、7.8%の増としております。

特別会計と企業会計を含めた町全体の予算総額については、111億1864万5千円で、前年度に比較して4億3370万1千

す。

平和な国日本に暮らす私たちは、このウクライナの問題に目をそらすことなく、引き続き関心を持続けなければならないと考えています。

令和5年第1回定例議会を招集いたしましたところ、全員の出席をいただき誠にありがとうございました。12月定例議会後の行政活動内容や資料についての詳細は時間の関係上、上島町ホームページ内の町長活動報告に代えさせていただき、この場においては主な事項のみを報告させていただきます。

昨年は新型コロナウイルスの影響により、「ゆめしま海道駅伝大会」など様々な行事が中止となりましたが、本年は「上島町20歳を祝う会」や「消防出初式」など、3年ぶりに開催できる環境が整つてきました。「かみじま音楽祭」も7年ぶりに開催することができ、瀬戸内の島々に明るいメロディーが響き渡りました。特に上島町出身アーティストによる中学校校歌のアレンジ曲は斬新で、感動を感じました。先日5日の「ゆめしま海道いきなマラソン」においても、北海道から九州まで広範囲からのご参加をいただき、上島町を知つていただくよい機会となり、交流・関係人口

の構築に寄与するイベントであることを再認識いたしました。

政府が新型コロナウイルス感染症に対し、5月8日より2類から5類に位置付け変更すると決定したように、令和5年度が上島町の経済や行事などにおいて、以前のような活気を取り戻せることを願っています。

予算案では、公契約関係入札妨害事件」ですが、1月24日、関係者の懲戒処分の公表を行いました。さ

らには、入札制度の見直し、職員の皆さまの信頼回復に向け、誠心誠意取り組んでまいりますのでよろしくお願いいたします。

1月23日には岸田首相が施政方針演説を行いました。その中で「社会課題を成長のエンジンへと転換し、持続的な成長を実現させる。この考え方のもと、科学技術・イノベーション、スタートアップの育成、GX（グリーン・トランスマネージメント）、GXへの投資）、DX（デジタル・トランスフォーメーション、DXへの投資）の四分野に重点を置いて、官民の投資を加速させます。」とあるように、上島町においてもデジタル技術の社会実装により、上島町民にとってよりよい環境づくり

明けて、令和が5年になつた1月15日から17日にかけて上京し、各省庁や議員会館等へ昨年の御礼と上島町の重点施策に対する陳情を実施してまいりました。その結果、新年度に向けて自治体DXの推進、地域おこし協力隊制度の充実など、最新で多くの情報を得ることができましたので、上島町の担当課と共有することで今後の施策に活かし

1月23日には岸田首相が施政方針演説を行いました。その中で「社会課題を成長のエンジンへと転換し、持続的な成長を実現させる。この考え方のもと、科学技術・イノベーション、スタートアップの育成、GX（グリーン・トランスマネージメント）、GXへの投資）、DX（デジタル・トランスフォーメーション、DXへの投資）の四分野に重点を置いて、官民の投資を加速させます。」とあるように、上島町においてもデジタル技術の社会実装により、上島町民にとってよりよい環境づくり